

Avances y desafíos

La mirada que tienen los vecinos

José Barra, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Coronel, menciona la recuperación de espacios públicos como algo positivo, y la delincuencia como un problema a enfrentar.

Una ciudad que experimentó importantes avances en las últimas décadas, pero que aún tiene desafíos por delante. Así visualizan a la comuna los representantes de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Coronel, entidad que cuenta con aproximadamente 30 años de existencia.

Esta agrupación se compone de 153 juntas vecinales y es liderada por José Barra, del sector Villa Nuestra Señora del Carmen. Según Barra, son indudables los avances concretados en la actualidad en comparación con 15 o 20 años atrás.

“Pensamos que hemos avanzado en los espacios deportivos, se han inaugurado bastantes canchas, lo que ayuda mucho para proteger a los jóvenes, darles un espacio para desarrollarse y que no tomen un mal camino”, señaló el dirigente.

A lo anterior agregó que existen más espacios públicos a disposición de la comunidad, como



La recuperación de espacios en la comuna es algo que se viene haciendo hace tiempo, afirmó el dirigente

áreas verdes y plazas en casi todos los sectores de la comuna. “Son lugares recreativos para las familias y los niños, en donde pueden recrearse y pasear. También hay un mayor acercamiento a lo social, reconociendo necesidades de las personas o brindando una ayuda más ágil en emergencias como las inundaciones, incendios forestales o durante la pandemia”, expresó.

-¿Qué desafíos tiene para el futuro la comuna, qué aspectos se deben priorizar en los próximos años?

-No hay suficiente seguridad. No queremos normalizar la delincuencia, porque cuando se habla con las autoridades, se dice que es un tema país, pero hay

que seguir luchando contra eso en la comuna. Se ha hecho bastante, pero falta.

Quizás hacer algún programa enfocado en los jóvenes, porque el narcotráfico los recluta y eso hay que atacarlo. Evitar las deserciones escolares, por medio de un trabajo en conjunto con los colegios.

En temas de salud, abarcar más a los adultos mayores, preocuparse más de ellos.

Otro tema es potenciar más a los dirigentes sociales. Se habla mucho de tener, por ejemplo, una credencial de salud, pero quedó estancado. También darles más seguridad social, a veces, por hacer una labor por su comunidad, pueden sufrir accidentes, ¿y quién los ayuda?



José Barra, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Coronel.